

115 SHIPLEY AVE., PORT ELGIN, ON, N0H 2C5
PHONE: (519) 389-3200 FAX: (519) 389-3222

Politiques du Centre familial d'éducation relatives à la COVID-19

Bienvenue! Voici une mise à jour de certaines de nos politiques et procédures concernant la COVID-19 à respecter pendant votre séjour au Centre familial d'éducation.

- Veuillez procéder au dépistage de vos symptômes tous les matins.
- Les masques ne sont pas obligatoires au centre, cependant nous vous recommandons fortement d'en porter un.
- Veuillez respecter la distanciation sociale de six (6) pieds.
- Du désinfectant pour les mains est disponible dans tout le centre.
- Une désinfection est faite régulièrement tout au long de la journée dans toutes les zones publiques.
- Les repas seront servis dans la salle à manger principale de 7h00 à 8h30, de 12h00 à 13h00, et de 17h30 à 19h00.
- La réception est ouverte du lundi au jeudi de 8h00 à 20h00.
- Les chambres ont été nettoyées et désinfectées avant votre arrivée.
- Un service d'entretien ménager régulier sera offert pendant votre séjour.
- Si vous avez besoin d'un service d'entretien de la chambre pendant votre séjour ou en dehors des heures d'ouverture de la réception, composez le 519-708-0414 ou 519-708-0447.
- Si un entretien de la chambre est nécessaire, le personnel d'entretien n'entrera dans votre chambre que si elle est inoccupée à ce moment et portera des gants et un masque.
- **Le départ s'effectue à 10h00, veuillez laisser votre carte-clé dans votre chambre.**
- Le sauna et le bain tourbillon ne seront pas disponibles pour le moment.
- La salle de sport est ouverte. Veuillez-vous assurer que les équipements sont désinfectés après utilisation.

Merci de votre patience et de votre compréhension pendant cette période.

115 SHIPLEY AVE., PORT ELGIN, ON, N0H 2C5
PHONE: (519) 389-3200 FAX: (519) 389-3222

Family Education Centre COVID-19 Policies

Welcome! A quick update to let you know about some of our policies/procedures in regards to COVID-19 during your stay at the FEC:

- Pre-screen yourself each morning.
- Mask are not mandatory at the centre; however we strongly recommend wearing one.
- Please adhere to the 6 feet social distancing guidelines.
- Hand sanitizer is available throughout the centre.
- Disinfecting is done regularly throughout the day in all public areas.
- Meals will be served in main dining room 7:00am – 8:30am, 12:00pm – 1:00pm, 5:30pm-7:00pm.
- Front desk is available Monday – Thursday 8:00am-8:00pm.
- Guest rooms have been cleaned and sanitized prior to your arrival.
- Regular housekeeping will be provided during your stay.
- If you require any room maintenance during your stay or anything outside front desk hours please call 519-708-0414 or 519-708-0447.
- If room maintenance is required maintenance staff will enter your room only if unoccupied at the time and will be wearing gloves and masks.
- **Check out is at 10:00am please leave your key card in your room.**
- The sauna and whirlpool are not available at this time.
- The gym is open. Please ensure that equipment is sanitized after use.

Thank you for your patience and understanding during this time.